

Zeitschrift: Schweizerische Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für Taubstummen- und Gehörlosenhilfe
Band: 33 (1939)
Heft: 23

Rubrik: Das Licht scheint in der Finsternis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bern, 1. Dez. 1939

Schweizerische

33. Jahrgang

Behörlosen - Zeitung

Organ der Schweiz. Gehörlosen und des „Schweiz. Verbandes für Taubstummehilfe“

Erscheint am 1. und 15. jeden Monats

Redaktion und Geschäftsstelle:
Frau Lauener, Gümliigen b. Bern
Postcheckkonto III/5764 — Telephon 42.535

Nr. 23

Abonnementspreis:
Schweiz jährlich 5 Fr., Ausland 6 Mark
Insertionspreis:
Die einspaltige Petitzeile 30 Rp.
Kleinere Artikel 4 Tage vor Erscheinen

Zur Erbauung

(Joh. 1, 5)

Das Licht scheint in der Finsternis.

Wie nötig haben wir jetzt das Licht! Am Morgen ist es noch lange dunkel, wenn schon die Arbeit beginnt, und am Abend schleicht die Dämmerung auch früh heran. Da sind wir froh über das helle elektrische Licht, das man nur anzuknipfen braucht. Auch eine Petrol-lampe kann gute Dienste leisten. Wie leuchten die Straßenlaternen so hell durch die Nacht. Wie bedrückt fühlen wir uns bei den Verdunkelungen, und wie sehnt man den Morgen herbei, da man die verhüllenden Tücher von den Fenstern wegnehmen kann.

Nun erwarten wir aber ein anderes, ein geistiges noch viel schöneres Licht. Es ist die Weihnacht. Schon sehen wir wie durch eine Türspalte einen hellen Schein. Wir denken an ein Lichtlein am Tannenbaum, an ein Lebküchlein oder ein Kinderpielzeug. Wir sehen uns als Kinder mit Vater, Mutter und Geschwistern den heiligen Weihnachtsabend feiern. Die Geburt Jesu Christi, die soll unser Licht sein in dieser trüben Kriegszeit. Er sagte: Ich bin das Licht der Welt. Wer an mich glaubt, wird nicht wandeln in Finsternis, sondern er wird das Licht des Lebens haben.

Wer wandelt in Finsternis? Eine Tochter, die die Worte der Ermahnung nicht hören will, die eigene Wege geht und sich nicht um ihre alte Mutter kümmert. Ein Vater, der seine Freude im Wirtshaus sucht und seiner Familie nur unfreundliche und häßliche Worte zuruft. Eine Mutter, die ihre Kinder sich selbst überläßt und ihrem Vergnügen nachgeht.

Wer hat das Licht des Lebens? Der viel Liebe hat. Wir haben viel Gelegenheit, Liebe zu üben. Da die Zeit so dunkel und schwer ist, wollen wir uns Mühe geben, für unsere Umgebung ein Licht zu sein, Liebe, Freude, Friede, Freundlichkeit, Güte, treue Pflichterfüllung auszuüben.

Können wir in uns selbst diese Freundlichkeit finden? Sind wir nicht selbst oft traurig oder ärgerlich gestimmt? Von Jesus erhalten wir die Kraft, die wir brauchen. Nehen wir uns zu ihm und glauben wir:

An der Hand will Er dich fassen,
scheinst du auch von Ihm verlassen,
glaube nur und zweifle nicht.
Bete, kämpfe ohne wanken,
bald wirst du voll Freude danken,
bald umgibt dich Kraft und Licht.

